



MAISON  
ELLE  
PARIS

CARTE  
des  
SOINS



# LES MASSAGES

## MASSAGES



### **MASSAGE CALIFORNIEN** // CALIFORNIAN MASSAGE

Un massage doux et enveloppant pour atteindre un profond bien-être. Idéal pour se relaxer, relâcher les tensions et retrouver un équilibre intérieur.

*A gentle, enveloping massage designed to bring deep relaxation and well-being. Perfect for releasing tension and restoring inner balance.*

### **MASSAGE DEEP TISSUE** // DEEP TISSUE MASSAGE

Ce soin intense cible les tensions musculaires profondes. Énergisant et détoxifiant, il est recommandé après une activité physique ou en cas de stress prolongé.

*This intense treatment targets deep muscle tension. Energizing and detoxifying, it is especially recommended after physical activity or during periods of prolonged stress.*

### **MASSAGE JET-LAG** // JET-LAG MASSAGE

Spécialement conçu pour les voyageurs, ce massage relance la circulation, apaise les tensions et aide à retrouver un bon rythme après un vol ou un long trajet.

*Designed especially for travelers, this massage boosts circulation, eases muscular tension, and helps reset your body rhythm after a flight or long journey.*

### **RÉFLEXOLOGIE PLANTAIRE** // LYMPHATIC DRAINAGE

Inspirée des techniques traditionnelles, cette pratique soulage les tensions à travers les zones réflexes des pieds. L'alliée parfaite après une journée de shopping ou de marche dans Paris.

*A gentle, precise technique that stimulates lymphatic circulation, reduces swelling, and provides a lasting sensation of lightness.*



## **TARIFS** // RATES

**140€** - 60 min

**190€** - 90 min

*Nos massages et soins sont disponibles sur réservation, tous les jours de 9h à 20h, sous réserve de disponibilité.  
Our massages and treatments are available by appointment, daily from 9 AM to 8 PM, subject to availability.*



# LES SOINS DU CORPS

## BODY TREATMENTS



### **DRAINAGE LYMPHATIQUE** // LYMPHATIC DRAINAGE

Une technique douce et précise qui stimule la circulation lymphatique, diminue les gonflements et favorise une sensation de légèreté.

*A gentle, precise technique that stimulates lymphatic circulation, reduces swelling, and provides a lasting sensation of lightness.*

**190€** - 60 min

**280€** - 90 min

*Nos massages et soins sont disponibles sur réservation, tous les jours de 9h à 20h, sous réserve de disponibilité.  
Our massages and treatments are available by appointment, daily from 9AM to 8PM, subject to availability.*

# LES SOINS DU VISAGE

## FACE TREATMENTS



### **SOINS VISAGE** // FACE TREATMENTS

Notre soin du visage allie gestuelle experte et produits adaptés à votre type de peau pour révéler tout son éclat, chaque étape est pensée pour sublimer, apaiser et réveiller l'éclat naturel de votre teint.

Idéal avant un événement, après un voyage ou simplement pour prendre soin de soi, ce soin sur mesure vous procure une sensation immédiate de fraîcheur et de légèreté.

*Our facial treatment combines expert techniques with products tailored to your skin type to reveal its natural glow. Deep cleansing, relaxing massage, intense hydration... every step is designed to enhance, soothe, and awaken your complexion.*

*Perfect before a special event, after a trip, or simply as a self-care ritual, this personalized treatment offers an immediate feeling of freshness and lightness.*

**150€** - 60 min

**200€** - 90 min





MAISON  
ELLE  
PARIS

14 rue de Brey, 75017 Paris

[reception@maisonelleparis.com](mailto:reception@maisonelleparis.com)

+33 (0)1 77 35 90 00

ACCÈS \\ Métro Charles-de-Gaulle Étoile ou Ternes

PARKING \\ Indigo Paris Mac Mahon (17, avenue Mac-Mahon, Paris 17e)  
ou Indigo Paris Étoile Wagram (2 bis, avenue de Wagram, Paris 8e)